

## Les régionales

### **Enseignements bilingues (CFEB) : de Guebwiller à Colmar**

Inauguré en 2001 à Guebwiller, le Centre de formation aux enseignements bilingues (CFEB) déménage à l'Institut universitaire de formation des maîtres (IUFM) de Colmar. Les étudiants en master deuxième année y feront leur rentrée lundi prochain.

Accueillant encore en 2009/2010 une centaine d'étudiants et stagiaires ainsi qu'une dizaine de personnels administratifs, le CFEB était implanté dans le château de la Neuenbourg qui abritait auparavant l'École normale de jeune fille, puis l'IUFM. Ce transfert à l'IUFM de Colmar était régulièrement évoqué depuis le printemps 2010. La ville qui est reliée au réseau ferroviaire, contrairement à Guebwiller, offrira aux étudiants de plus grandes facilités d'accès. La réforme de la formation des maîtres et l'entrée en vigueur de la mastérisation, qui voit disparaître les stagiaires fonctionnaires de l'État, a rendu ce transfert inéluctable. La formation des enseignants de la filière bilingue paritaire se poursuivra désormais à Colmar. Le CFEB de Guebwiller pourrait laisser la place à un internat d'excellence.